

15.04.2020 – 12:20 Uhr

Société Suisse des Entrepreneurs: Coronavirus: les mesures de protection respectées sur plus de 97 pour cent des chantiers

Zurich (ots) -

Depuis le 25 mars 2020, la Suva a effectué plus de 1 900 contrôles sur les chantiers suisses. Dans plus de 97% des contrôles concernant tant le secteur principal de la construction que le second oeuvre, les mesures de protection prises par la Confédération étaient appliquées dans la mesure où aucun signalement aux autorités cantonales ne s'est avéré nécessaire. Dans quelques cas seulement, des adaptations ont dû être effectuées. C'est ce qui ressort d'un rapport de la Caisse nationale suisse d'assurance en cas d'accidents Suva, l'organe responsable des contrôles. Aux contrôles de la Suva s'ajoutent ceux des inspecteurs cantonaux. À titre d'exemple, la police cantonale zurichoise a effectué quelque 1 200 contrôles sur le territoire cantonal sans avoir à ordonner la fermeture d'aucun chantier.

Les chiffres appuient la stratégie différenciée du Conseil fédéral qui permet la poursuite des travaux de construction à condition que les mesures de protection soient respectées. La Société Suisse des Entrepreneurs SSE en appelle à toutes les parties concernées du secteur principal de la construction et du second oeuvre pour mettre en oeuvre les mesures de protection et demande à Unia d'assumer enfin sa part de responsabilité pour préserver les emplois en poursuivant les travaux sur le plus grand nombre de chantiers possible.

Dans seulement 45 des 1 900 contrôles effectués par la Suva, les inspecteurs ont dû faire une notification aux autorités cantonales. Dans plus de 97 % des cas contrôlés, les mesures de protection fédérales étaient appliquées dans la mesure où les travaux ont pu être poursuivis avec seulement quelques modifications mineures. Le nombre de signalements aux autorités cantonales par des tiers serait également assez bas. Selon le rapport de la Suva, il s'agit principalement de mesures organisationnelles mineures qui peuvent être mises en oeuvre dans un délai très court. Afin d'assurer la sécurité des travailleurs, des contrôles de suivi sont effectués dans de nombreux cas.

Les chiffres de la Suva témoignent de l'énorme engagement des entreprises de construction, qui ont mis en oeuvre de manière rapide et efficace les mesures visant à protéger les collaborateurs et à endiguer le coronavirus. Il est primordial que toutes les parties prenantes respectent ces mesures. Ces chiffres doivent également être un signal clair à l'adresse d'Unia. Il est grand temps de mettre un terme à la campagne visant la fermeture générale de tous les chantiers. C'est la seule manière pour préserver le plus grand nombre possible d'emplois et de salaires en cette période extrêmement difficile.

Pour la société et l'économie de notre pays, il est important que l'activité se poursuive sur les chantiers, toujours dans le respect des mesures de protection en vigueur. La construction peut donc jouer un rôle important dans la gestion de la situation actuelle et soutenir l'économie et la société. Les secteurs qui ont dû cesser leurs activités et demander de l'aide financière de l'État sont déjà assez nombreux.

Contact:

Bernhard Salzmann
responsable Politique + Communication de la SSE
Tél.: +41/78/762'45'31
E-Mail: bsalzmann@baumeister.ch

Corine Fiechter
responsable communication pour la Suisse romande
Tél.: +41/58/360'77'06
E-Mail: cfiechter@entrepreneur.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100846042> abgerufen werden.